

浜松市立清竜中学校
1年生 学年だより
令和5年 4月21日
第3号
文責 稲穂将人

翔竜 天翔る竜さながらに



熊への遠足 「学区を知ろう、新しい仲間と交流しよう」



自治会長さんから熊の歴史をうかがう

好天に恵まれた18日、熊への遠足を実施しました。1組は不動信仰やおくくないの伝統行事が伝わる神沢地区を、2組は佐久間町との境にある大地野隧道を目指して散策した後、自治会長さんによる熊の歴史の講話をうかがいました。昼休みはくま水車の里にある水辺でお弁当を食べ、水遊びに興じました。広い学区の一部を知り、新しい仲間との交流を深めるなど、目的を達成できたと思います。思い出に残る一日となりました。

今日、熊に行きました。意外に遠くて疲れました。最後のトンネルが結構怖かったです。明かりが一つもなく恐怖でした。友達だった子とはもっと仲良くなれたし、新しく友達になった子もいました。中学になってからの初めての行事、楽しかったです。(田口蒼葉)

遠足ではたくさんの山道を歩き、疲れましたが、仲間との友情を深めることができたと思います。熊は農業が盛んだと聞き、その様子をもっと知りたいと思いました。水車の里では、あまり話さなかった人や隣のクラスの人とも交流できました。これからの中学校生活が楽しみになりました。(河合泰成)

今日は熊への遠足だった。上り下りが激しくて歩くのが大変だったけれども、友達と話しながら歩いたから楽しんで活動できた。友達と協力するって大事だなと思った。(鈴木天寧)

すごく楽しかった！！けれども疲れた～。めっちゃ虫がいたのは嫌だったけれども、友達と話していたから楽しかった。でも、お弁当が一番うれしかったかな。(黒石璃子)

今日は熊へ行った。ガイドさんの話がたくさん聞けた。お弁当をたくさん食べた。おいしかった。が、卵焼きを落としてしまったのは悲しかった。たくさん歩いたので疲れた。(長尾咲希)

今日は熊へ遠足に行った。歩いている途中ヘビを見たり友達と話したりといろいろなことがあって有意義に過ごせたと思う。水車の里では水きりをした。今回の遠足でさらに友達との仲が深まった気がした。(内山結月)



楽しかった一日の思い出